



Paris, le 7 mai 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

- NOMINATION -

ANTOINE ROUILLARD, MEMBRE EXECUTIF DE BERGER-LEVRAULT, EST NOMMÉ **DIRECTEUR DU DEVELOPPEMENT COMMERCIAL INTERNATIONAL** du groupe.



« Pour Berger-Levrault, en 2020 l'international représentera 1/4 de son activité (CA de 160 M€) et 1/3 de son résultat ».

Antoine Rouillard, 51 ans, est titulaire d'une maîtrise en sciences-économiques de l'université d'Orléans. Depuis 25 ans, il construit son parcours professionnel dans le domaine de l'édition de logiciels et dans le traitement des données. Ses expériences successives dans l'animation commerciale chez Servant Soft, JD Edwards puis SAS lui ont permis de développer de fortes compétences dans le développement commercial. En 2009, il rejoint Berger-Levrault en tant que Directeur Commercial et Marketing Client France.

Depuis 2015, il occupe le poste de Directeur Général Délégué aux Opérations France. En 2019, il ouvre son périmètre à l'export et cumule la nouvelle fonction de **Directeur du développement commercial international**.

« Mon nouveau défi sera désormais de piloter la Direction du Développement Commercial International pour accélérer significativement les ventes du Groupe au niveau mondial »

À PROPOS :

Berger-Levrault est éditeur de logiciels et de contenus réglementaires à dimension internationale, 9ème éditeur sectoriel selon le panorama 2018 EY et Syntec numérique. Acteur incontournable au service des citoyens et des territoires, il accompagne le secteur public local, la santé, le médico-social, l'éducation et les entreprises en proposant des solutions expertes conjuguant conseils, progiciels, contenus métiers et services. L'ambition de Berger-Levrault est aussi de faire bénéficier les usagers du formidable potentiel du numérique au travers de plateformes de services. Avec près de 51 000 clients et plus de 1.700 collaborateurs en France, en Espagne au Canada et au Maroc, le groupe accompagne stratégiquement le développement numérique de ses clients, à l'heure de l'ouverture massive des données publiques.

En 2018, le groupe Berger-Levrault (Siège social à Boulogne Billancourt) a réalisé un CA de 160 M€ (+ 10% vs 2017) dont 20% réalisés à l'international.

Contact Presse - Agence Abrasive :

Stéphanie Kry – 09 71 47 28 33 – stephanie@abrasive.fr

Karine Michaud – 06 50 61 06 64 – contact@abrasive.fr